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会議の概要 

上田会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 48号の編集について」

を議題とし、協議した内容は、次のとおりでした。また、「その他」として、広聴検討分科会

の活動に対する本分科会の関わり方について、協議がありました。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第48号の編集について 

表紙については、前回の本分科会で提案されたとおり、６月定例会本会議の様子を、議員

側及び議長側の２方向で撮影したものとすることと決定したが、技術的な問題で写真の端の

人物が切れてしまうため、写真の両端に３ミリ程度の余白部分を入れることで、切れずに掲

載することができることを事務局から提案し、決定した。 

また、上下の写真の間に区切りの白線を入れてわかりやすくしてはどうかという提案があ

り、了承された。 

２ページから３ページについては、より見やすくするために、紙面構成のレイアウト修正

を事務局で行うことを確認した。 

４ページの審議した案件と結果の報告された案件の「専決処分事項の報告」のあとに、「（物

損事故）」を追記することを確認した。 

５ページから８ページにかけての「市政を問う」では、一般質問の内容について、より見

やすくするために読点を追加することや、行数の削減のために言葉の表現方法等を修正する

ことを確認した。 

９ページから 12 ページにかけても内容を確認し、「６月定例会会議録」に「会議の模様を

収めたＤＶＤの貸し出しを行っていること」と、「条例等検討分科会の会長変更」に「福井輝

夫委員が副会長となったこと」の追記を確認した。 

最後に、その後の校正で修正がある場合、正副会長と事務局に一任することを決定した。 

 

２ その他 

 会長から、８月 21日月曜日に広聴検討分科会の活動で皇學館大学との意見交換会イベント

があり、本分科会でどのように関わっていくのがいいか、委員から意見を募ったところ、と

りたてて本分科会として出向いて何らかの活動を行うようなことはないが、イベントの開催

状況に応じて、その様子を議会だよりに載せてはとの意見があった。 

次回の開催は、９月４日月曜日の本会議閉会後に開催することと決定し、閉会した。 

 

上記署名する。 

 

 平成 29年８月２日 

 

会  長 


